



Da bin ich mir sicher.



Medieninformation

Wiedereröffnung in Altenfelden: HOFER-Filiale erstrahlt ab 4. Oktober in neuem Glanz

Großzügige Platzverhältnisse, modernes Ladendesign und effiziente Filialtechnik: Der modernisierte Markt in der oberösterreichischen Marktgemeinde überzeugt ab 4. Oktober wieder mit angenehmer Atmosphäre und den besten HOFER-Preisen.

(Sattledt, 02. Oktober 2018; HOFER) Nach dreieinhalbmonatiger Umbauphase öffnet die HOFER-Filiale in Altenfelden am gewohnten Standort wieder ihre Pforten. Der Markt präsentiert sich ab 4. Oktober in neuem Gewand und punktet mit klimaschonender Filialtechnik. Neben dem Einsatz von österreichischem Grünstrom und der Reinigung mit ökologischen Putzmitteln setzt der Standort auch auf stromsparende LED-Beleuchtung.

Schmackhafte Filial-Highlights

Beim Betreten der Filiale werden die Kunden sogleich vom feinen Duft aus der BACKBOX in Empfang genommen. Im HOFER-eigenen Brot- und Backwarensystem werden bis zu 26 verschiedene Sorten an frischem Brot und Gebäck angeboten. Hierzu zählen unter anderem knusprige Weiß- und Spezialbrote, resches Kleingebäck, pikante Snacks sowie köstliches Feingebäck. Und das Beste daran: Nicht nur der überwiegende Teil der qualitativ hochwertigen Zutaten und Rohstoffe, sondern auch ein Großteil der liefernden Bäcker stammen aus Österreich bzw. aus der jeweiligen Region. Der HOFER-Marktplatz lädt mit seiner großen Auswahl an bis zu 100 verschiedenen Obst- und Gemüseprodukten zum Gustieren ein. Ein paar Schritte weiter befindet sich die Vinothek, welche in edler Holzoptik und mit ihren feinen Tropfen aus aller Welt ein wahrer Blickfang ist.

Insgesamt kümmern sich 19 Mitarbeiter auf der von 825 m² auf rund 1.200 m² vergrößerten Verkaufsfläche um die Anliegen und Wünsche der Kunden. Diese kommen im Innenbereich in den Genuss einer optimierten Warenpräsentation. So verfügt die Filiale beispielsweise über eine verlängerte Variante des Kühlregals. Auf etwa vier zusätzlichen Metern kann das aktuelle Sortiment an gekühlten Artikeln für den Kunden noch besser präsentiert werden. Im Außenbereich stehen rund 100 Gratis-Parkplätze zur Verfügung.

HOFER als Arbeitgeber in der Region

Neben einem gesteigerten Einkaufserlebnis für seine Kunden hat HOFER auch zusätzliche Arbeitsplätze in der Region geschaffen: So verstärken ab 4. Oktober zwei zusätzliche Mitarbeiter das Team in Altenfelden. Mit seinen flexiblen Arbeitszeiten und einem vergleichsweise hohen Gehalt zählt HOFER zu den beliebtesten Arbeitgebern im Lebensmitteleinzelhandel. Das ganz Österreich umspannende Filialnetz und die gute Erreichbarkeit der Märkte machen HOFER in vielen Regionen nicht nur zu einem entscheidenden Wirtschaftsfaktor, sondern auch zu einem gern gesehenen Ausbilder: Vom Lehrling über den Regalbetreuer, Verkaufsmitarbeiter, Filialleiter-Stellvertreter, Filialleiter-Hauptvertretung und den Filialleiter bis hin zum Regionalverkaufsleiter - die Möglichkeiten einer HOFER-Karriere im Verkaufsbereich sind vielfältig und abwechslungsreich.

